
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Wie viele Räume sind jeweils in den Grundschulen oder anderen öffentlichen Gebäuden des 
Stadtbezirks Brackwede nicht genutzt? 
 
Zusatzfrage 1: 
Welcher Art und Größe sind die derzeit ungenutzten Räume? 
 
Zusatzfrage 2: 
Könnten diese Räume kurzfristig für andere Zwecke genutzt werden? 
 
Stellungnahme des Amtes für Schule zu Grundschulraum: 
 
Im Stadtbezirk Brackwede gibt es derzeit keine ungenutzten Räumlichkeiten an 
Grundschulen. 
Aufgrund des im Ganzheitlichen Schulentwicklungsplans prognostizierten Anstiegs der 
Schülerzahlen sind die bestehenden Räumlichkeiten zu knapp. Es ist eine bauliche 
Erweiterung auch im Stadtbezirk Brackwede (an der Grundschule Quelle und der Südschule) 
notwendig und vorgesehen. Für die Brocker Schule ist zudem im Ganzheitlichen 
Schulentwicklungsplan vor dem Hintergrund der bereits nachvollzogenen Erweiterung des 
Schuleinzugsbereichs eine stabile Zweizügigkeit prognostiziert. 
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld zur Raumbelegung in 
öffentlichen Gebäuden im Stadtbezirk Brackwede: 
 
Der Immobilienservicebetrieb der Stadt Bielefeld wird aufgrund der derzeit anstehenden 
Aufgabenstellungen in Bezug auf die Unterbringung von ukrainischen Flüchtlingen die 
Anfrage zur Mai-Sitzung beantworten. 
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